
保
育
園
は
、
毎
年
４
月
に
新
し

い
園
児
が
入
園
し
て
き
ま
す
。
そ

の
と
き
に
入
園
で
き
な
い
子
ど
も

を
待
機
児
と
い
い
ま
す
が
、
今
年

の
４
月
は
１
２
３
人(

申
請
し
て

入
れ
な
か
っ
た
の
は
４
３
３
人)

に
も
な
り
ま
し
た
。
実
に
、
保
育

園
２
園
分
以
上
の
数
で
す
。

保
育
園
に
子
ど
も
を
預
け
て
安

心
し
て
働
き
た
い
と
い
う
子
育
て

世
代
の
切
実
な
気
持
ち
を
思
う
と
、

何
と
か
し
な
く
て
は
と
思
い
ま
す
。

保
育
園
に
入
れ
な
か
っ
た
あ
る
方

の
場
合
、
狭
い
工
場
の
動
い
て
い

る
機
械
の
間
に
子
ど
も
を
寝
か
せ

て
働
い
て
い
ま
し
た
。
大
き
な
機

械
の
音
、
お
日
様
も
あ
た
ら
ず
、

換
気
も
良
く
な
い
ス
ペ
ー
ス
で
・
・
。

待
機
児
解
消
は
待
っ
た
な
し
で
す
。

決
算
委
員
会
で
明
ら
か
に
し
た

新
た
な
待
機
児
解
消
策
と
は
、
①

幼
保
一
体
施
設
（
幼
稚
園
と
保
育

園
を
一
緒
に
し
た
施
設
）
を
４
年

間
で
３
ヶ
所
つ
く
る
、
②
既
存
園

の
定
員
を
増
や
す
、
③
認
証
保
育

園
の
活
用
と
答
弁
し
ま
し
た
が
、

区
長
が
さ
ら
に
付
け
加
え
ま
し
た
。

そ
れ
は
、
幼
保
小
連
携
で
学
校

空
施
設
に
保
育
園
５
才
児
を
い
れ

て
、
保
育
園
の
空
い
た
ス
ペ
ー
ス

に
入
園
さ
せ
る
―
ー
と
い
う
内
容

で
し
た
。
幼
保
小
連
携
と
は
、
幼

稚
園
・
保
育
園
・
小
学
校
が
連
携

し
、
就
学
を
ス
ム
ー
ス
に
さ
せ
る

こ
と
を
目
的
に
し
て
い
ま
す
。
果

た
し
て
、
子
ど
も
の
育
ち
に
と
っ

て
必
要
で
し
ょ
う
か
。
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決算委員会総括質問 全会派が取り上げる

保育園待機児の解消は急務
品川区の待機児は123人で年々増え続けています。それを反映してなのか決算委

員会総括質問で全会派が取り上げました。区は新たな対策も答弁しました。

年
々
増
え
続
け
る
待
機
児

精
査
し
て
も
１
２
３
人
も
い
る

現
在
の
待
機
児
解
消
策
は

①
定
員
以
上
に
入
れ
る
弾
力

化
、
②
認
証
保
育
料
補
助

新
た
な
解
消
策
と
は



対
策
①
の
幼
保
一
体
施
設
と
は
、

０
才
～
２
才
ま
で
を
保
育
園
と
し

て
、
３
才
～
５
才
は
幼
稚
園
と
い

う
構
成
で
つ
く
ら
れ
た
施
設
で
す
。

０
才
～
２
才
ま
で
60
名
程
度
の
定

員
と
し
て
す
で
に
台
場
、
二
葉
す

こ
や
か
園
が
で
き
て
い
ま
す
。
今

後
の
計
画
は
３
ヶ
所
の
予
定
で
、

来
年
５
月
頃
に
西
五
反
田
に
あ
る

第
一
日
野
小
学
校
の
竣
工
で
オ
ー

プ
ン
し
ま
す
。
そ
の
後
は
Ｈ
23
年

度
に
平
塚
小
跡
に
、
そ
の
２
年
後

ま
た
一
ヶ
所
予
定
し
、
１
８
０
人

の
キ
ャ
パ
に
な
り
ま
す
。

既
存
園
の
定
員
を
増
や
す
と
は
、

既
存
の
保
育
園
の
定
員
枠
を
増
や

す
こ
と
で
す
。
必
然
的
に
保
育
士

を
増
や
さ
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん

が
、
そ
の
予
定
だ
と
明
言
し
ま
し

た
。
こ
の
点
は
共
産
党
の
今
ま
で

言
っ
て
き
た
成
果
と
い
え
ま
す
。

た
だ
し
、
国
が
保
育
制
度
改
悪
を

す
す
め
て
い
ま
す
の
で
、
手
放
し

で
は
喜
べ
ま
せ
ん
。
今
後
の
区
の

動
向
に
注
意
が
必
要
で
す
。

認
証
保
育
園
の
活
用
と
は
何
か
。

今
ま
で
区
は
、
認
可
保
育
園
に
申

し
込
ん
で
入
れ
な
く
て
認
証
保
育

園
に
か
よ
っ
て
い
る
方
に
１
～
４

万
円
の
補
助
金
を
出
し
て
い
ま
し

た
。
あ
ら
た
な
対
策
は
、
認
可
保

育
園
の
保
育
料
と
同
じ
負
担
に
す

る
と
い
う
も
の
で
す
。
例
え
ば
、

一
ヶ
月
２
０
０
時
間
預
け
る
方
の

場
合
、
認
証
保
育
園
の
保
育
料
は

６
万
６
０
０
０
円
が
平
均
額
と
し

て
、
同
じ
所
得
な
ら
認
可
保
育
園

の
保
育
料
を
引
き
当
て
て
差
額
を

助
成
す
る
と
い
う
も
の
で
す
。

10
月
15
日
の
総
括
質
問
で
、
待

機
児
解
消
策
は
す
べ
て
の
会
派
が

取
り
上
げ
ま
し
た
。
珍
し
い
こ
と

で
す
。

経
済
不
況
で
働
か
な
く
て
は
暮

ら
せ
な
い
状
況
に
な
っ
た
今
、
保

育
園
増
設
は
喫
緊
の
課
題
で
す
。

と
こ
ろ
が
区
は
、
子
ど
も
の
育

ち
を
財
政
の
効
率
的
な
執
行
の
視

点
で
捉
え
る
た
め
に
、
増
設
し
な

い
で
や
り
過
ご
そ
う
と
ば
か
り
に

立
て
た
計
画
で
す
。
保
育
や
教
育

に
お
金
を
な
ぜ
か
け
よ
う
と
し
な

い
の
か
、
こ
の
点
の
議
論
が
必
要

だ
と
思
い
ま
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

既
存
園
の
定
員
を
増
や
す

認
証
保
育
園
の
活
用

幼
保
一
体
施
設
っ
て
何
？

全
会
派
が
取
り
上
げ
る

ほ
ど
深
刻
な
問
題
に

第３回定例会が終わりました。

待機児解消策が共通のテーマになりま

したが、共産党と他党の視点は正反対。

大崎再開発、これも問題です。100ｍ

級の高層ツインビルができたものの、

7000万円もする高いマンションに買い

手はなく、明かりはポツン、ポツンし

かついていません。不況下、巨額の補

助金を投入するような再開発はもうい

らない、こんなまちづくりでいいので

しょうかという世論こそ広げたいと思

います。

今年度の区議会海外視察は中止にな

りました。これも変化？

しかし、来年度に行けるよう予算要望

することに自・公・民が賛成。


